



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	MG.3979
Prix	595 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Explorez l'art de vivre méditerranéen à Menton - découvrez le luxe côtier à la frontière italienne, dans une résidence prestigieuse avec piscine, en plein coeur de Menton. Cet appartement 3 pièces offre un style de vie incomparable avec ses vues imprenables sur la mer depuis chaque baie vitrée. Cette appartement est le refuge parfait pour les amateurs de vues panoramiques et de confort moderne. Laissez vous séduire par l'élégance de ce lieu exceptionnel, où chaque jour est une escapade en bord de mer. Caractéristiques du bien : type 3 pièces, 2 chambres, 2 salles de douches avec toilette, double ...

Explore the mediterranean art of living in Menton - discover coastal luxury on the Italian border, in a prestigious residence with swimming pool, in the heart of Menton. This 3-room apartment offers an incomparable lifestyle with its breathtaking views of the sea from each bay window. This apartment is the perfect retreat for lovers of panoramic views and modern comfort. Let yourself be seduced by the elegance of this exceptional place, where every day is an escape by the sea. Characteristics of the property: type 3 rooms, 2 bedrooms, 2 shower rooms with toilet, double bright living room, sea ...

ISIT FRANCE

26 rue de la Buffa - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

